

Wir stellen vor:

SG Berghaupten/Ohlsbach/Reichenbach B-1-Junioren



Hinten v. l.: Yannick Kern, Benjamin Geiger, Emanuel Zanoni, Benan Ates, Felix Küderle, Aaron Armbruster, Lenny Wagner, Max Hogenmüller

Mitte v. l.: Finn Köster, Kymani Suhm, Ismail Nazari, Jens Faißt, Elias Lienert, Abdulraman Jaber, Elias Mahlke

Vorne v. l.: Janis Göcks, Noah Suhm, Nicola Seiler, Tom Schappacher, Leon Lukas, Nico Riehle, Özkan Cetinkaya, Frederic Heitz

Es fehlen: Arda Sert, Gökdeniz Sert, Leo Panter, Leon Fischer, Marcel Benz, Niclas Wassner, Philipp Fels, Noah Kimmig, Joshua Singler, Mirco Singler, Uli Fischer (Co-Trainer), Oliver Gewalt (Trainer)

Die B-1-Junioren blicken auf eine bislang solide Saison zurück und belegen nach 7 absolvierten Verbandsspielen derzeit mit 8 Punkten und 11:13 Toren den 9. Rang von 13 Mannschaften in der Landesliga. Eine lange Vorbereitungsphase nutzten wir vor allem dafür, uns als Mannschaft zu finden. Drei Neuzugänge mussten in den Mannschaftsverbund integriert werden – das war besonders wichtig, da alle drei eine große Verstärkung für uns darstellen. In einer starken und weitestgehend ausgeglichenen Landesliga begegneten wir bislang jedem Gegner auf Augenhöhe. Durch fehlende Cleverness und Erfahrung haben wir in Spielen, in denen wir eindeutig die spielbestimmende Mannschaft waren, leider gleich mehrfach unnötig Punkte aus der Hand gegeben. Dennoch stimmt die Punkteausbeute. Dazu haben wir unter anderem mit einem 2:2 beim Aufstiegs kandidaten FC Emmendingen gezeigt, dass wir gegen jeden Gegner mithalten können. Wenn sich die Mannschaft weiterhin so entwickelt und wir von großem Verletzungspech verschont bleiben, scheint das von uns gesteckte Ziel von 30 Punkten erreichbar.